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Montag, 19.04.2021 
 
Anfrage bezüglich Klimamanager*in und Klimaneutralität 2030 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Vor der Kommunalwahl forderten alle kandidierenden Parteien und der 
Bürgermeister, die Stelle eine*r Klimaschutzmanager*in auszuschreiben. 
Nach der Wahl hat sich dieses Bild mit Blick auf die Haushaltssituation 
geändert. Wir von Bündnis 90/die Grünen können die Argumente zwar 
nachvollziehen, geben uns allerdings nicht mit einem „geht nicht“ zufrieden. 
Wenn man ein solches Wahlversprechen, welches viele Bürger*innen 
sicherlich in Ihrer Wahlentscheidung beeinflusst hat, nicht einhalten kann, 
so sollte doch zumindest die jede Anstrengung unternommen werden, eine 
Alternative zu finden. 
 
Mit dem*der Mobilitätsmanager*in ist ein erster Schritt getan; jedoch wären 
die Aufgaben eine*r Klimaschutzmanager*in nicht nur im Mobilitätssektor 
beheimatet gewesen. Wir müssen auch auf kommunaler Ebene die 
Notwendigen Schritte gehen, um das 1,5 Grad Ziel zu erreichen. 
 
Wir stellen daher folgende Anfragen: 
 

1. Wie hätte der Aufgabenbereich eine*r Klimaschutzmanager*in konkret 
ausgesehen? 
 



 

 

2. Durch welche Teilbereiche innerhalb der Verwaltung werden diese 
Aufgabenbereiche mit wievielen Stunden pro Woche kompensiert? 
Welche Aufgabenbereiche können aktuell nicht kompensiert werden? 
 

3. Wie weit ist die Gemeinde Nottuln in der Umsetzung des 
Klimaschutzkonzeptes? Welche Maßnahmen wurden/werden konkret 
umgesetzt? 
 

4. Wie wird gewährleistet, dass man mit den geplanten und bereits 
durchgeführten Maßnahmen Klimaneutralität in Nottuln bis spätestens 
2030 erreicht? Gibt es hierfür schon konkrete Pläne? 
 

 
Wir würden uns freuen, wenn Sie uns diese Fragen ausführlich und in naher 
Zukunft beantworten könnten. Des Weiteren sind wir offen für ein 
persönliches Gespräch mit unserer Fraktion, um sich daraus ergebene 
Problemstellungen zu erkennen und Lösungsmöglichkeiten auszuloten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Richard Mannwald 
 


